
Was macht das Leben in Nippes gut für Dich?

In Nippes zu leben ist total schön. Am wichtigsten dabei sind die Menschen.
Nicht nur wohnen sehr viele meiner engsten Freund:innen und meine Familie
hier, auch die eher flüchtigen Bekanntschaften auf der Straße spielen beim
Wohlfühlen eine große Rolle. Ich laufe herum, mein Lieblings-Pizzabäcker
erkennt und grüßt mich auch außerhalb seines Restaurants, dann schlendert
die Frau mit dem langsamen Hund vorbei und ich fühle mich zu Hause. Wenn
ich dann meinen Kioskverkäufer treffe, der weiß, dass ich gerade aus dem
Urlaub zurückgekommen bin und sich freut mich wiederzusehen, bekomme ich
richtig gute Laune. Außerdem bekomme ich in Nippes wirklich alles, was ich
benötige, und wenn ich mal raus aus dem Veedel muss, bin ich mit der KVB
oder mit dem Fahrrad schnell überall (Fühlinger, Rhein, Innenstadt...).

#MeinWunsch
FürNippes



Was würde es noch besser machen?

Besser machen würde das Leben hier mit Sicherheit eine bessere
Verkehrssituation. Wäre beispielsweise die Neusser Straße (oder noch besser:
das ganze Veedel) autofrei, könnten einige versiegelte Flächen wieder geöffnet
werden und neue Orte geschaffen werden, an denen sich auch ohne
Gastronomiebetrieb entspannen lässt. Da ich direkt auf der Neusser Straße
wohne, würde ich mich auch über weniger Autolärm am Tag freuen. Auch
würde ich mich dann auf dem Fahrrad sicherer fühlen. Zur Verbesserung der
Verkehrssituation zählt für mich außerdem der Ausbau der Barrierefreiheit im
Veedel. Dass beispielsweise Bordsteine für Rollstuhlfahrende und
Kinderwagenschieber:innen zugänglich werden, alle Aufzüge funktionieren und
auch ein Bodenleitsystem ausgebaut wird – stadtplanerisch ist noch viel Luft
nach oben, und es wäre toll, wenn Gastronomiebetriebe hier mitziehen.

Zusätzlich wäre eine Bar in Nippes cool, wo neben dem Kneipenbetrieb auch
getanzt und gefeiert werden kann.

Was kannst Du tun - oder was tust Du bereits, um dies zu ermöglichen?

Im Veedel nehme ich gerne mit meinen Freund:innen im öffentlichen Raum
Platz, auf dem Boden, auf Bänken oder auf Wiesen. Ich habe auch ein
Hochbeet im Veedelgarten (Ecke Mauenheimer Str./ Gocher Str.), mit dem
gezeigt wird, dass öffentliche Flächen wieder genutzt werden können, ohne
privatisiert bzw. bebaut zu werden. Mein Gemüse wächst dieses Jahr dort zwar
eher schlecht als recht, aber der Garten lädt auch so zum Verweilen ein und
sichert den Bäumen und Kleintieren an diesem Platz ein schönes Zuhause.

Wenn du einen Wunsch für Nippes frei hättest, was wäre das?

Ich wünsche mir, dass bezahlbarer Wohnraum in einem wunderbaren Veedel
für alle erhalten bleibt, öffentliche Flächen einfach und unbürokratisch von Allen
genutzt werden können, weniger Autos fahren und dafür mehr alternative
Verkehrsmittel unterwegs sind.

#MeinWunschFürNippes –
du möchtest andere Wünsche sehen oder
uns deinen Wunsch verraten?
www.tagdesgutenlebens.koeln/
meinwunschfuernippes/


